

de danger. » Il vaut mieux prévenir le mal que d'avoir à le guérir. Les Francs-Maçons et les Juifs sont à l'œuvre dans notre Province; ils y travaillent activement et sournoisement à répandre de plus en plus leurs fausses idées. . .

Défions-nous donc, et soyons sur nos gardes. N'admettons pas trop facilement dans notre intimité tous ces nouveaux arrivés, parcequ'ils sont *français*. . .

CHS GUAY, Prot. Apost.

Nos Vénérables en cour de Rome

— o —

(De la *Semaine religieuse* de Montréal.)

Les *Analecta Ecclesiastica* de Rome, livraison de décembre 1906, nous apportent des nouvelles intéressantes au sujet de quelques-uns des nôtres, dont on s'occupe là-bas de préparer la béatification en attendant leur canonisation. La cédule annonçant les « congrégations » pour l'année 1907, porte que le 12 mars, par exemple, aura lieu la « congrégation antipréparatoire sur les vertus » de notre Vénérable Marie de l'Incarnation, et que le 18 juin se tiendra également « la congrégation antipréparatoire sur les vertus » de notre Vénérable Marguerite Bourgeois. En avril, le 30, on aura « la préparatoire sur les miracles » de la Vénérable Magdeleine Sophie-Éarat — fondatrice des Dames du Sacré-Cœur — ; en novembre, le 12, ce sera « l'antipréparatoire sur les miracles » de la Vénérable Jeanne d'Arc ; et enfin, le fondateur des Eudistes et des Sœurs du Bon-Pasteur, le Vénérable Jean Eudes, n'aura pas moins de deux « congrégations » cette année, « l'antipréparatoire sur les miracles », le 29 janvier, et « la préparatoire sur les miracles », le 13 août. D'autre source, nous avons appris aussi que l'on va bientôt introduire en cour de Rome le procès des prêtres français poignardés en haine de la foi « aux massacres de septembre », dits des *Carmes*, en 1792, à Paris. Parmi ces héros de la foi se trouve un prêtre canadien, M. l'abbé André Gresset de Saint-Sauveur.

L'Eglise songe donc toujours, en dépit des luttes qu'on lui fait partout, à augmenter le nombre de ses Bienheureux et de